
Caros amigos, 

Sejam muito bem vindos ao novo Biênio 2016-2017, junto com toda a nova diretoria, 

desejamos a todos um excelente 2016, de muita fé, saúde e prosperidade. 

Nenhum partido derrotou outro para estar no comando. Somos um só, apenas um time e, por 

isso, devemos caminhar sempre juntos. 

Nossas metas, se não são iguais, são parecidas e relacionamos aquele para quem 

desenvolvemos todo nosso esforço: “o paciente”. 

Não podemos como políticos que atuam em nosso cenário prometer sem cumprir, iludindo o 

eleitor. Nossas metas são poucas, mas todas muito importantes.  

Sabemos que com as mensalidades não conseguimos cobrir quase nenhuma despesa 

importante, o que nos mantém são os cursos mensais. Por isso, o foco neles é VITAL. Temos 

que ter pelo menos um curso mensal. 

Neste ano acredito que consigamos nos aproximar mais ainda do nosso tão esperado sonho: a 

regulamentação da profissão. Nossa equipe de diretoria já está trabalhando nisso e falta 

pouco, vamos chegar lá! 

Neste ano teremos ainda um seminário com dois dias de workshop e palestras (data ainda a 

ser definida no segundo semestre) e no ano que vem nosso Congresso Internacional, ainda 

sem projeto definido.  

Existem claro, outras questões com a sede antiga da ABOTEC, o terreno que foi comprado e 

tudo isso está sendo estudado para fazermos o melhor sempre que possível. 

Como disse anteriormente, somos um mesmo time e, por isso, conto com a ajuda de cada um 

de vocês, por menor que seja. 

Acredito que a cada nova gestão coisas boas estão acontecendo. Estamos trabalhando para 

isso em prol de toda nossa grande família. 

Obrigado por estarem conosco!  

Peter Kuhn e Diretoria. 


